ÉDUCATION ■ Projet Erasmus + YES qui permet des échanges avec d'autres pays

Les élèves de première bac pro se tournent vers l'Europe

C'est la première année que la section européenne est ouverte aux élèves de première bac professionnel au lycée Jean Guéhenno. Élèves et professeurs sont séduits.

Huit élèves de première bac pro sont inscrits en section européenne cette année, six en restauration et deux en commerce. Ils ont deux heures d'anglais par semaine dont une heure d'enseignement professionnel dans leur spécialité. « Cela change des cours d'anglais traditionnels, c'est



plus décontracté et il y a plus élèves acquièrent des compéd'oral. Cela permet d'apprendre plus vite », confie Quentin, en première bac pro commerce.

Un échange avec d'autres pays

En parallèle, se tient le projet Erasmus + YES (Jeune, Européen et Compétent) qui « permet d'échanger des compétences professionnelles avec des établissements partenaires en Allemagne, Angleterre, Portugal ou Slovaquie, précise David Le Peillet, professeur d'anglais. Les tences professionnelles, gagnent en assurance et apprennent la langue. »

« L'ouverture sur l'international est un plus pour l'établissement », ajoute Sandra Desmoulins, professeur de commerce. Trois élèves sont partis au Portugal en octobre et trois autres partiront en décembre à Stockton-on-Tees, en Angleterre. Puis, en mars, le dernier rassemblement aura lieu à Coesfeld, en Allemagne, ville jumelée avec Saint-Amand-Montrond.

Berry républicain, 30 novembre 2017